URBANISME

Un nouveau parc implanté dans le village

HAUSSIMONT La commune aménage un espace paysager chemin des Ouches. Un parc de 7 000 m² et une frange végétale y sont prévus. La voie passe, elle, en espace partagé où piétons, cyclistes et automobilistes se croiseront.

MARGAUD DÉCLEMY

🔪 rand chantier en cours dans le village. Haussimont, qui était déjà une commune très verte, grâce à ses différents parcs, passe à l'étape supérieure. Depuis trois semaines, trois entreprises travaillent de front, notamment autour du chemin des Ouches où un nouvel espace paysager est en cours d'aménagement. La municipalité a souhaité y créer un vaste jardin nommé des Lattitudes. C'est Savart paysage qui a conçu ce parc. qui doit prendre place sur une parcelle de 7 000 m2 environ, au bout de la voie, et Edivert qui l'aménage.

"On peut, de plus en plus, faire pousser des choses aui viennent du sud, chez nous. On va travailler là-dessus, voir comment cela s'acclimate ici" Bruno Roulot, maire

« On va y planter plusieurs espèces, dont des méditerranéennes, et l'objectif est de voir comment ces plantes évoluent par rapport au changement climatique », souligne Bruno Roulot, le maire. Figuiers, pins, entre autres, seront plantés sur place, aux côtés d'arbres plus communs localement comme des genévriers, des charmes, des aulnes, des cerisiers ou encore des saules, « Le chêne a mis 2 000 ans à monter dans le nord du pays et s'y est habitué. On peut, de plus en plus, faire pousser des choses qui viennent du sud chez nous. On va travailler là-dessus, voir comment cela s'acclimate ici. » L'aménagement de cet espace sera accompagné d'un aspect pédagogique. Une phase d'observation sera menée une fois les végétaux plantés : « On va étudier le fonctionnement du jardin », soutient Bruno Roulot.

DE MULTIPLES ESPÈCES PLANTÉES

Dans la continuité de ce jardin, une sente piétonne, à l'écart de la chaussée, permettra de rejoindre le centre du village. Sur près de 500 mètres, elle sera entourée de part et d'autre par ce que Bruno Roulot appelle une «frange végétale ». Celle-ci comportera « huit séquences » de végétaux différents : canne de Provence, tilleuls, pins, rosiers, bosquets, novers, têtes de chat et graminées, et enfin des

Les agents d'Edivert procèdent actuellement aux travaux en différentes phases: « Nivellement, mise en place des amendements, création des allées, installation de graves naturelles, bordure en acier, plantations... ». exposent Paul Feron et Adrien Mercier, chefs de ce chantier qui doit durer jusqu'en décembre, estiment-ils.



Les agents d'Edivert procèdent actuellement aux travaux en différentes phases sur la frange végétale et le futur

Chemin des Ouches, pour permettre un accès simplifié à ces nouveaux espaces verts, réalisés « sur des terrains appartenant à la commune », note l'édile, la chaussée est également en cours de réfection. Elle sera « partagée ». C'est-à-dire que les cyclistes, les piétons comme les automobilistes pourront y circuler ensemble, avec une limitation de la vitesse imposée aux véhicules.

Ces multiples chantiers, entamés de front (lire par ailleurs) et, subventionnés en partie, ont un coût avoisinant les 500 000 euros. Ils seront suivis d'autres aménagements dans les mois à venir à deux pas de

IIN JARDIN FUROPÉEN ET UN LABYRINTHE DES CÉPAGES EN PROJET

Une zone d'habitat doit en effet voir le jour derrière la frange végétale en lien avec Nov'Habitat, révèle Bruno Roulot. « Cela s'apparentera à une zone paysagère habitée, avec peu de voirie car le but sera d'y circuler le moins possible », détaille l'élu. Le projet qui vise un public mixte, retraités et jeunes, et la création de logements locatifs et en accession à la propriété, doit être affiné pour

Deux autres parcs seront également créés d'ici la fin d'année prochaine. Le jardin européen, qui retracera l'histoire de l'Union, et le labyrinthe des cépages qui mettra en valeur les caractéristiques des différents raisins des vignobles de France, De quoi faire d'Haussimont une commune encore plus propice à la promenade verte et pédago-

Multiples chantiers en cours

Depuis près d'un mois, Eurovia mêne de front différents chantiers aux quatre coins de la commune. Ponts, assainissement, rétrécissement de chaussée, réfection de la ruelle de l'Église, enrobé, accessibilité pour les personnes à mobilité réduite... C'est la municipalité qui a souhaité entreprendre ces divers pôles de travaux au même mo-ment. « L'intérêt de multiplier les petits chantiers est de réaliser des économies d'échelle. On déplace les engins une seule fois au même moment, remarque Bruno Roulot, le maire. On relance tout en même temps, c'est bien pour les travaux publics qui n'avaient plus trop de boulot. »



Les ouvriers réalisent plusieurs chantiers simultanément